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あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

第16回同人総会は21名が出席して活発に討議、

2011年総括と2012年活動方針、決算＆予算を承認しました。

‘今年も安全登山を第一に楽しく充実した一年にしよう！’

２０１１年１２月１０日(土)、河口湖温泉・若富士で２１名が出席して（ほかに委任状提出

者は１５名）、第１６回総会を開催しました。議長(滝沢氏＆新井浩二氏)と書記(駒崎氏)を選

出した後、総会議事を討議しました。年配者を考慮した山行、例会学習、写真展、インドヒマ

ラヤなど活発な討議がなされました。この総会で承認された方針をもとに、今年の活動を具体

化していきます。今年もよろしくお願いいたします。なお、議事の詳細は別紙をご覧ください。

懇親会から部屋での二次会になだれ込み、９時半からは澄んだ夜空に浮かび上がる皆既月食

を楽しみました。

翌日は総勢１９名で精進湖からパノラマ台ハイクへ。県営駐車場脇の登山口を出発し、新雪

を踏みしめて根子峠。樹林帯のピークを越えて少し下ると、これが大パノラマという大展望が

待ってました。八ヶ岳から秩父連山、間近の御坂山塊と河口湖、西湖、足下に精進湖と本栖湖、

そしてドデかい真っ白な富士山と西には南アルプス連峰が屏風のよう連なり、富士山の右奥に

は駿河湾と伊豆半島まで見えました。ゆっくりと富士を眺めながらの昼食タイムでした。

パノラマ台から稜線を戻って、尾根を北上して三方分山に向かう。北向き斜面は凍った箇所

多く慎重に下る。細かいアップダウンを何度か繰り返して三方分山頂へ。切り通しから見る富

士山は斜光線に照らされて、まさに素晴らしい冬富士でした。石仏立つ女坂峠から旧街道を下

って精進湖へ戻りました。やっぱり１２月は富士を見ながらのハイクが最高です。

１月例会で各種委員会の希望を取ります

山行企画委 ／ 学習企画委 ／ 海外登山委 ／ 山旅編集委 ／ 写真展開催委 ／ 環境考委

▲ ▲ ▲ ▲ 遭対基金の更新、新年度会費の納入を ▼ ▼ ▼ ▼

同人の遭対基金の期限月は２月末日となっていますので、１月例会で必ず手続きを行ってく

ださい(担当：須藤裕)。また、新年度の会費納入も併せてお願いします。

『私たちの山旅』(第20集)発刊する！
２０１１年の活動報告を掲載した「私たちの山旅」第２０集発刊しました。巻頭カラ

ーグラビア、山行報告中の写真もより鮮明となって素晴らしい冊子となりました。総会

時に２冊配布しましたが、それ以上を希望する 方には１冊３００円でお渡しします。



大嶋会長、石川副会長、宮田事務局長の三役と並木、高橋会計監事は留任

会長：大嶋博 副会長：石川邦彦 事務局長：宮田幸男 会計監事：並木利夫､高橋武子

事務局(担当別)…会計(青木)／同人通信(作成･宮田､印刷･白根､大嶋､逸見､栗原､滝沢､浅古)

遭対基金(須藤裕)／登山時報(滝沢)／装備(大嶋､駒崎)／ﾃﾞｰﾀ管理(豊島)

ＨＰ(石川)／会場予約(堀､高橋)／新入会員(豊島､須藤裕､木下)

※事務局で運営に携われる方を随時募集しています。

県連関係：理事(木村)／評議員(滝沢)／遭難対策委員(南雲)／山ｽｷｰﾈｯﾄ(須藤裕､宮田)

女性委員会(未定)／救助隊登録員(浅見､木下､木村)

当面の会山行計画

１ 厳冬の南八幡平パウダー＆深雪ぶな林スノーハイク＆湯治<中級>［計画者:宮田］

日 程：１/６(金)～９(月) 松川温泉松楓荘泊､源太ヶ岳＆姥ヶ岳､ｹﾞﾚﾝﾃﾞｽｷｰ＆ﾌﾞﾅ散策

参加者： CL宮田 SL浅見 SL大嶋 並木､白根､滝沢､高橋仁､石川､豊島､新井久､駒崎､福田､栗原聡､栗原昌､木村

２ 新春恒例鍋ハイク・大霧山［計画者:軽石］

日 程：１/15(日) 粥新田峠～大霧山往復

参加者：CL軽石 SL大嶋 八木､並木､堀､白根､栗原幸､新井勇､逸見､高橋武､山口､相澤､

高橋仁､木曽､新井浩

３ 山スキー・妙高神奈山(予定)、雪崩＆レスキュー訓練［計画者:宮田］

日 程：１/29(日) 関温泉ｽｷｰ場～三角エリア往復・ビーコン訓練など

参加者：CL宮田 SL浅見 SL木下 豊島､新井久､駒崎､新井浩､福田､木村､田村

※山スキー指向者は全員が参加してください

４ 山スキー・厳冬の乗鞍岳<上級>［計画者:宮田］

日 程：２/11(土)～12(日) 位ヶ原山荘泊、厳冬期の乗鞍岳登頂とパウダー滑降

参加者：Ｌ宮田 新井久､木下

５ 山スキー・毛無山＆鍋倉山<初級>［計画者:大嶋］

日 程：２/11(土)～12(日) 野沢温泉ｽｷｰ場→毛無山(野沢温泉泊)温井→鍋倉山

参加者：Ｌ大嶋 駒崎､新井浩､木村､田村

６ 初級冬山・美ヶ原雪原スノーハイク［計画者:軽石］

日 程：２/25(土)～26(日) 山本小屋Ｐ～王ガ頭～王ガ鼻～往路を戻る～山本小屋（泊）

小屋～塩クレ場～茶臼山～往路を戻る～山本小屋Ｐ

参加者：CL軽石 SL大嶋 八木､堀､白根､栗原幸､逸見､高橋武､高橋仁､黒沢､滝沢､駒崎

７ 県連山スキーネット山行・安達太良山<初級>［計画者:宮田］

日 程：３/４(日) あただらスキー場～安達太良山頂往復＆周辺滑降

新年例会のお知らせ

２０１２年１月１４日(土) 午後３時３０分～ 市民ホール

学習：「ビーコン講習」 <講師：木下>

※ビーコンを持参してください。例会終了後新年会を行います。

当面の日程

・県連遭対会議＆評議会１/22(日) 9:30～ 高鼻コミュニティセンター 南雲､滝沢

・２月例会 ２/４(土) 15:30～ 市民ホール 学習：「一人ひと企画」



２０１１年１２月３日 総会議事録

書記・駒崎

各種委員会より

☆ 学習企画委員会

今年は上手くいった。定例となっている学習＋インドで間をうめる感じで良かった。事前

に頼めたので良い講習内容だった。

次年度は今まで取り上げていない学習を希望の中から入れて欲しいが専門性を考えると出

来るかどうか難しい。以前、星についての講師をして頂いた方が地質学も出来るから、山

のでき方や地震について今度頼めないか。

☆ 山旅編集委員会

参考報告と写真、プリントでも良いので出して欲しい。

☆ 写真展開催委員会

今年は会の活動がわかる写真で良かった。２年に１回開きたい。

☆ 環境考委員会

呼びかけがあったら東北の復興支援活動などはどうか。

☆ 会装備

テントを購入した。

パルスオキシメータの必要性を検討する。

その他の問題点

☆ 会費滞納者への対応について

脱会通告する。

来月１月より通信を送らない。本人に電話確認出来なくても一旦停止する。１年経って会

費が入ってこなくて、次年度も入らない時は通信停止する。

会費の請求は振込用紙で対応する。

☆ 会友と会員について

会員だけのホームページがほしい。パスワードで開くようにして連絡に使ったり、山行計

画を載せたりする。

主に取り出された事項

☆ 特に今回安全登山の約束事として緊急連絡先の確認→事務局と技術委員会へ各１名以上に

する。

☆ 下山報告にメーリングリストを活用する。他の連絡にも活用できるので全員の登録が良い。

☆ アンケートのヒヤリハットの報告より、夏合宿時の怪我について、天候によるｺｰｽ変更、

当日の意志決定の確認が出来ていなかったのではないか。

注：資料の訂正

・総会議案1-1(1) 正会員数 誤50→正49 会友承認者 誤5→正6 … 川辺敏雄

・平成24年度予算書 収入の部 予算額 前年度会費未収分 誤16800→正0

前年度繰越金 誤65195→正84673

計 誤530595→正533273

収入の部 予算額 装備費 誤110000→正112678

計 誤530595→正533273


